REPORTE DE ACTIVIDADES

Viajé a la Ciudad de México del 16 al 18 de enero del presente año para asistir a la reunión del Grupo de Trabajo de Alerta de Violencia de Género contra las Mujeres que se llevó a cabo en las instalaciones del Instituto Nacional de las Mujeres.

El Grupo de Trabajo se reúne periódicamente para revisar el material que recabó sobre las condiciones de violencia de género que existen en los cinco municipios del estado donde podría decretarse la Alerta de Género.

El propósito es evaluar todo el material para emitir las recomendaciones que marca el reglamento para que los municipios donde se solicitó la Alerta de Género mejoren su política pública con el fin de prevenir, atender y erradicar la violencia de género y, sobre todo, el feminicidio.

Como se sabe, la Comisión Estatal de los Derechos Humanos solicitó la Alerta de Género para Chihuahua, Juárez, Guadalupe y Calvo, Cuauhtémoc y Parral debido al alto índice de feminicidio que existe en esos municipios.,

ATENTAMENTE

DORA VILLALOBOS MENDOZA

COORDINADORA DE LÀ UNIDAD DE IGUALDAD DE GÉNERO COMISIÓN ESTATAL DE DERECHOS HUMANOS DE CHIHUAHUA